

Chaski-Fotos

Schulbesuch beim Landfunk in Yanacachi

Im Juni besuchten 16 Kinder der 2. Klasse der Felix Ernesto Moscoso Schule zusammen mit ihrer Lehrerin unser Büro in Yanacachi. Ziel des Besuches des Sitzes unseres Projekts „Zugang zu staatsbürgerlicher Information“ war es herauszufinden, wie der Landfunk in Yanacachi funktioniert. Unser Reporter Oscar García erklärte, dass früher eine Aufnahmegarät, die so genannte "kleine Box“, genutzt wurde, um Radiobeiträge aufzunehmen. Mit dem Fortschritt der Technologie werden Interviews inzwischen mit Mobiltelefonen durchgeführt. So können gleichzeitig Fotos oder Videos aufgenommen werden, die dann sozialen Netzwerke, wie Facebook, verbreitet werden können. Die Tonaufnahmen werden im Radiosender FM Bolivia gesendet und auch auf der digitalen Seite Yungas Noticias veröffentlicht.

Juni
2023



Spenden an: Freunde Boliviens e.V.

IBAN: DE92 7505 1565 0000 6187 02 BIC: BYLADEM1KEH (Sparkasse Kelheim)

Bolivien – www.fundacionpueblo.org

Fundación Pueblo
The Village Foundation / Die Dorfstiftung

